

EL SEÑOR
D. JULIO OSACAR IRURZUN
ENTREGÓ SU ALMA A DIOS
á los 33 años de edad, el 29 de Julio de 1916, en Leysin (Suiza)
Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su madre doña Irene Irurzun, hermanos, hermano político, tíos, sobrino, primos y demás parientes, suplican a sus amigos encorriendo a Dios el alma del finado y asistir a los funerales que por su eterno descanso se celebrarán en la Parroquia del Buen Pastor, hoy sábado a las once de la mañana y acto seguido a la conducción del cadáver desde la Estación del Norte al Parque de la familia en el Cementerio de Polloe.

NO SE REPARTEN ESQUERAS.

El Ducto recibe, y despidió, en la Iglesia, Domicilio, Plaza de los Fueros, 6.

Las Misa que se celebra en este día en las Parroquias del Buen Pastor, Santa María, San Vicente, S. Ignacio, San Sebastián el Antiguo, Residencia de P. P. Jesuitas, Capuchinos, Carmelitas, y Conventos de la Enseñanza, Reparadoras y Oblatas de esta Ciudad, serán aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

El Embo. Cardenal Primado, los Excmos. Sres. Nuncio de Su Santidad, Arzobispo de Burgos, Obispo de la Diócesis y otros Sres. Prelados han dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

S. Irene Irurzun, 5 de Agosto de 1916.

S. Sebastián

S. Agosto

1916

S. Agosto

1916